
Plan Vigipirate niveau 3
(English version below)

l’Ecole passe en plan Vigipirate au niveau 3 : « Urgence attentat »
Ce niveau est mis en place pour une durée limitée, suite aux événements de la semaine précédente.

Des mesures ont été prises pour accentuer le niveau de vigilance de l’établissement.

· Aucun stationnement et arrêt ne seront autorisés à proximités des façades de l’établissement,
· Evitez les attroupements en dehors des évènements,
· Ne laissez pas vos sacs, bagages et colis sans surveillance, ils pourraient être considérés comme des colis

suspects.
· Les photos, repérages et prises de vues seront interdites (sauf autorisation de la DPIET)
· Nos agents de sécurité demeureront vigilants à l’application stricte de ces mesures pour la sécurité de

tous.

Nous appelons à la vigilance la plus totale et merci de signaler tout comportement
ou fait qui vous paraissent suspect en appelant le PCS au 01 75 31 77 77.

Vous trouverez en pièce jointe un document avec des conseils et des mesures à appliquer.
Via ce lien retrouvez également les consignes du gouvernement pour se protéger en cas d’attaque terroriste.

Nous vous remercions pour votre compréhension, restons vigilants ensemble.

L’ensemble des équipes de la DPIET,
Direction du Patrimoine Immobilier et de l’Environnement du Travail

https://www.francetvinfo.fr/faits-divers/terrorisme/attaques-du-13-novembre-a-paris/video-les-consignes-du-gouvernement-pour-se-proteger-en-cas-d-attaque-terroriste_1318925.html






Vigipirate level 3
 

The school is subject to level 3 of the Vigipirate plan: "Urgence attentat" ("Emergency
attack").

This level is in place for a limited period, following the events of the previous week.
 

Measures have been taken to increase the level of vigilance at the school.
 

·       No parking or stopping will be allowed in the vicinity of the building's facades,
·       Do not gather outside events,
·       Do not leave your bags, luggage or parcels unattended, as they could be considered as suspicious items.
·       Photography, location scouting and filming will be prohibited (unless authorised by the DPIET).
·       Our security staff will remain vigilant to ensure that these measures are strictly applied for the safety of all.

 
We would ask you to be extremely vigilant and to report any behaviour or facts
behaviour or events that seem suspicious by calling the PCS on 01 75 31 77 77.

 
You will find attached a document with advice and measures to apply.
Via this link you will also find the government's instructions on how to

protect yourself in the event of a terrorist attack.
 

Thank you for your understanding, let's remain vigilant together. 
 

All DPIET teams,
Department of heritage and property management

 

https://www.francetvinfo.fr/faits-divers/terrorisme/attaques-du-13-novembre-a-paris/video-les-consignes-du-gouvernement-pour-se-proteger-en-cas-d-attaque-terroriste_1318925.html

